



COLOMBIA | 02:16 PM, 2021-08-01 | COLOMBIA

Ecopetrol deberá responder por daño ambiental en el pozo La Lizama 158

873 víctimas de esta emergencia recibirán \$6 mil 500 millones.



Por: Redacción El Meridiano

 [Síguenos en Google News](#)

Una emergencia ambiental que ocurrió el 2 de marzo de 2018, en donde se extendió una gran mancha de crudo, la cual avanzó por cerca de 27 kilómetros hasta el río Sogamoso, generó el desplazamiento de especies, acabó con ecosistemas, produjo la grave contaminación e interrumpió las labores de pesca.

Ante esta situación, **Ecopetrol** aceptó su responsabilidad en los daños ambientales ocurridos con el afloramiento de crudo en el pozo La Lizama 158, zona rural de Barrancabermeja y deberá pagar una millonaria indemnización a la población de la zona.

La directora Especializada contra las Violaciones a los Derechos Humanos de la Fiscalía, Deicy Jaramillo Rivera, confirmó un acuerdo entre la estatal petrolera y las comunidades, las cuales serán indemnizadas.

En el acuerdo que se estableció, 873 víctimas de esta emergencia recibirán \$6 mil 500 millones así: se pagará durante nueve meses un salario mínimo mensual a 752 pescadores acreditados por la Asociación Colombiana de Piscicultura y Pesca (Pispesca) y en un período de tres meses reconocerá un salario mensual vigente a 121 comerciantes de pescado agremiados en Asocorramb y Asocorporal.

Al parecer, la investigación de la emergencia fue manejada en forma antitécnica e inadecuada en el pozo La Lizama 158, ante el vertimiento de crudo y gas en la quebrada La Lizama y el Caño La Muerte en el corregimiento La Fortuna.

MÁS NOTICIAS



Córdoba 08:20 AM, 2021-08-01

Primero de febrero de 2010, un día por siempre en mis días



Córdoba:

Luisa p

CONTINÚA LEYENDO



Córdoba 12:00 AM, 2021-08-02

'Joche' Abdala se ahogó antes de tiempo



Sucre 12:00 AM, 2021-08-01

Llegó Juan Prudencio con sus dardos dominicales



Sucre 12:00 AM, 2021-08-02

Arrancó la cuarta entrega del PAE en Sincelejo



Sucre 12:00 AM, 2021-08-02

Crearán EPS mixta



Córdoba 08:28 AM, 2021-08-02

Mínambiente y Asocapitales, se unen por la reactivación económica

MONTERÍA | 12:00 AM, 2021-08-02 | MONTERÍA

'Joche' Abdala se ahogó antes de tiempo

El senador David Barguil habría notificado a los miembros de su movimiento que por ahora 'Joche' Abdala no será su fórmula a Congreso.

